

Radsportverein Schrobenhausen blickt zurück und plant bereits fürs nächste Jahr

Letzter Radlertreff des Jahres am kommenden Freitag

Schrobenhausen (ose): Zum letzten "Radler-Treff" des Jahres lädt der Radsportverein Schrobenhausen am kommenden Freitag, 25.09.2015, in den Gasthof zur Post.

Beginn ist um 19.30 Uhr.

Viel zu bereden wird es dabei über die sich unaufhaltsam dem Ende zu neigende Radsaison 2015 geben. Im Besonderen werden wohl noch einmal die Highlights "Spargeltour", "Mehrtagestour zum Bodensee" und nicht zuletzt die gelungene Ganztagestour vom vergangenen Wochenende an den Main-Donaukanal zur Sprache kommen.

Wie es bekanntlich so schön heißt "nach der Saison vor der Saison", wird auch das schon in intensiver Planung befindliche Jahresprogramm 2016 für weiteren Gesprächsstoff unter den Radsportlern sorgen. Nicht zuletzt dürfen auch Pläne und Vorschläge fürs nächste Jahr eingebracht und diskutiert werden.

Ein weiteres wichtiges Thema auf der Agenda stellt der erneut geplante "Radsportfrühling" im Frühjahr 2016 auf Mallorca dar. Die Termine hierfür stehen bereits fest. Abflug ist am 03. April 2016, ein Sonntag. Zurück geht es acht Tage später am 10. April, ebenfalls ein Sonntag. Wer dabei sein möchte sollte sich frühzeitig bei Organisator Johann Schinagl melden um in die zahlenmäßig limitierte Teilnehmerliste aufgenommen zu werden.

Wie zu allen RSV-Veranstaltungen sind auch zum Radlertreff selbstverständlich auch radsportinteressierte Nichtmitglieder herzlich willkommen.